



Borrón y cuenta nueva, ¡no!

Mucho se habla ahora de España por ahí fuera. Verdaderamente tanta insistencia nos parece demasado. Que si el valor estratégico de la Península, que si la defensa occidental, que si el anticomunismo: no pasa día sin que personajes y periódicos extranjeros traigan a España a colación. Y todo esto nos tiene un poco hartos. Sacan hoy a relucir la papeleta española muchos que antes —no hace mucho— miraban a nuestro país con aire indiferente y hasta con ademán claramente hostil. E incluso callan gentes y partidos que antes vociferaban contra nosotros con talante de muy duros adversarios. Ante esto se nos viene a las mentes el viejo refrán: «Algo debe de querer quien te hace fiestas que no te suele hacer».

Suspechamos que algo quieren. Y nos figuramos qué. Por eso más nos apetece que nos dejen en paz. Pues las potencias acordaron, apoyadas en la sinrazón democrática de la mitad más uno como principio, que no estábamos en Europa ni en el Mundo, ¿a qué viene ahora tanto revuelo de políticos y Estados Mayores en torno a España?

Nos pusieron en la picota para que sirviéramos de ludibrio a todas las gentes del ancho mundo. Y todo era porque hace catorce años unos militares en Marruecos y unos mozos en Navarra, tras los que fueron muchos miles de soldados y masas enormes de pueblo —¡de pueblo!— en todo el territorio español, se alzaron contra una amenaza. Pero ocurre que aquella amenaza que se venía sobre España entonces, es la misma que actualmente se le viene encima al Mundo. Y no diremos que los políticos de las democracias occidentales la han visto como la vieron aquellos militares y aquellos mozos españoles. La han sentido, que no es igual. La han sentido cuando la amenaza les ha puesto la mano rudamente en la mejilla.

Y si no fuera trágico el momento, sería para tomar a chacota lo sucedido con España después de terminadas en 1945 las hostilidades. Porque las potencias fueron contra España en la ONU atralladas por Rusia como una mansa manada de corderos y cabritos: por la Rusia que en 1936 no pudo salirse con la suya en España; por la misma Rusia que ahora es la pesadilla negra de los países que prepararon para España un insultante lazareto.

Les ha ocurrido a esas potencias que su menosprecio hacia España fué a la vez una burla de la Geografía. Pero la Geografía suele vengarse. Y ahora, a propósito del Occidente indefenso, se piensa que la posición estratégica de España es excelente. Y se recuerda, sin duda, en las cábalas de las cancillerías la gloria inmarcesible de la Infantería española. Por ello nos parece oportuno decir a las potencias:

El pueblo español ha soportado en estos años una vida durísima. Y ello, fundamentalmente, porque se nos negó el agua y la sal. Otros pueblos del Occidente de Europa han prosperado después de la guerra; pero no por su propia virtud. Todos sabemos merced a qué ayudas; mientras a España se la puso asedio para complacer a Moscú y a determinados prejuicios de partido y de secta.

Pues bien; sepan que nosotros ya zanjamos nuestras cuestiones con Rusia, entre universales indiferencias cuando no franca enemiga, y acosados por oleadas de vituperios. Que hoy el vituperio vaya tornándose en halagos, nos hace fruncir el entrecejo. Nos importa mucho Europa. Pero hemos de anunciar a las potencias que acordarse de España «in extrémis» para que nuestros mozos vayan sin más ni más al Rhin y al Elba, es pedir gollerías.

Borrón y cuenta nueva, ¡no!

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

«Tiempo probable.—Incremento de la nubosidad acompañada de chubascos, en Galicia, que posteriormente alcanzará al Cantábrico y cuenca del Duero. Nubes del tipo alto cúmulo en el Centro de Extremadura; mejoría en Cataluña y Levante.

La máxima ha correspondido a Murcia, con 36 grados, y la mínima, de 7, a Lugo y Salamanca».

RESUMEN GENERAL

Una gran tormenta descargó sobre Tarragona. El mar aparece, en una gran extensión, de color terroso, lo que indica una crecida del río Gayá. Se registraron inundaciones en la ciudad, aunque no hubo desgracias personales. A las once de la mañana continuaba lloviendo. La cantidad de agua recogida fué de 58 litros por metro cuadrado.

En el resto de Cataluña se registraron pequeñas precipitaciones, de uno a tres litros de agua por metro cuadrado.

Las tormentas de estos días han causado grandes destrozos en el término municipal de Nerio (Albacete), donde arrastraron los bancos, destruyeron las conducciones de agua y cubrieron de cascotes las tierras de regadío. Numerosas viviendas de la pedanía de Petas quedaron inundadas y causaron graves destrozos las aguas en numerosos edificios. Muchas familias modestas quedan arruinadas por la pérdida de

sus cosechas. Las pérdidas se calculan en millón y medio de pesetas y pasan de 200 hectáreas las barbecheras destruidas.

La Cámara de Representantes aprueba el préstamo a España

La enmienda obtuvo 164 votos a favor y 80 en contra

WASHINGTON.—La Cámara de Representantes ha aprobado el préstamo de 62.500.000 dólares a España, según informa la agencia United Press. La votación fué de 164 votos a favor y 80 en contra. El préstamo se encuentra en forma de enmienda al proyecto de ley concediendo créditos por un total de treinta y dos mil millones de dólares para gastos del Gobierno federal.

Se procedió a la votación después de rechazar los miembros de la Cámara la petición del representante Vito Marc Antonio de que la votación fuese nominal.

La moción aprobada se dividió en dos partes: Primera, que la Cámara desistiera de su oposición a la enmienda del Senado. Fué aprobada por 165 votos contra 90. La segunda, señalando la cifra de sesenta y dos millones y medio de dólares, fué aprobada por 164 votos contra 80.

En los dos casos se solicitó y se rechazó la votación nominal.—EFE.

El Caudillo sale para Galicia

SAN SEBASTIAN.—El jefe del Estado salió para Galicia a bordo del yate «Azor», dando por terminada su estancia en San Sebastián, dispensándole el pueblo donostiarra una despedida cariñosa en la que se patentizó los mejores sentimientos de cariño y gratitud, reiterándole su adhesión.

El Caudillo salió del Palacio de Ayete para dirigirse al Real Club Náutico para embarcar en el «Azor», acompañado del jefe de la Casa Civil, el jefe de la Casa Militar, teniente general Martín Alonso; el segundo jefe de la Casa Civil e intendente general, con Fernando Fuertes; el segundo jefe de la Casa Militar y ayudantes de servicio.

Una compañía del batallón «Legazpi número 23», con bandera, escuadra, banda de cornetas y música le rindió honores, interpretándose a su llegada el Himno Nacional.

El Caudillo, con el capitán general de la Sexta región Militar, el jefe de Estado Mayor de la misma

y el general gobernador militar, revisó las fuerzas, dirigiéndose, a pie, al Náutico, cerca del cual se encontraban la Diputación de Guipúzcoa y el Ayuntamiento de la ciudad en Corporación, con maceros y bandas de clarinetos y chistularías.

Después de revisar las fuerzas que le rindieron honores, estrechó la mano de las autoridades y personalidades que le esperaban, con las que conversó afablemente.

En medio de aclamaciones, atravesó la pasarela del Club Náutico, que estaba artísticamente adornada, y en la que estaban formados los remeros de Fuerterrabia y fuerzas de Infantería de Marina.

Al embarcar S. E. en la gasolinera de la Comandancia de Marina para trasladarse a bordo del «Azor», se dispararon las salvas de ordenanza, veintidós cañonazos, y el público le tributó una emocionante despedida, vitoreándole.

El Caudillo embarcó en el «Azor» partiendo poco después con rumbo a Galicia.

Decreto del Santo Oficio sobre la educación comunista

Excomulga a quienes manden a sus hijos a «instituciones materialistas»

ROMA.—La Sagrada Congregación del Santo Oficio ha publicado un decreto por el que se declara excluido de los sacramentos a los padres de los niños o muchachos inscritos en las «nuevas instituciones destinadas a educar a la juventud en el materialismo y en la negación de la fe».

Asimismo, el profesorado o personal directivo de tales organizaciones queda excomulgado, y el levantamiento de la pena será reservado a la Santa Sede. Por último, los jóvenes que forman parte de dichas organizaciones quedan apartados de los sacramentos mientras estén inscritos en ellas.

Las citadas medidas se aplicarán preferentemente a las organizaciones de las juventudes comunistas.—EFE.

Defenición de filocomunistas turcos ANKARA.—Han sido deteni-

dos los dirigentes de la asociación filocomunista de «Amigos Turcos de la Paz», entidad que había lanzado un manifiesto protestando por el envío a Corea de fuerzas militares de las Naciones Unidas.—EFE.

McCloy condena el «llamamiento de paz de Estocolmo»

FRANCFORT.—El alto comisionario norteamericano en Alemania, John McCloy, denuncia el llamamiento de paz de Estocolmo y afirma que es completamente hipócrita y que la única potencia mundial verdaderamente agresiva es Rusia.

McCloy ha hecho estas declaraciones al rechazar una invitación de la juventud alemana de la zona soviética para que firmase aquel manifiesto.—EFE.

Aumento del racionamiento de pan en Ciudad Real

CIUDAD REAL, 25.—A partir del primero de octubre, y hasta el 30 de junio de 1951, el racionamiento de pan en Ciudad Real y su provincia será de 370 gramos por persona, y de mejor calidad que el del racionamiento actual. Podrá ser recogido libremente por los consumidores en cualquier panadería y el precio no excederá de seis pesetas kilo. La noticia, al ser conocida, ha producido gran satisfacción.—(Cifra.)

Dos señoritas heridas en un choque de automóviles

BILBAO, 25.—En el camino de la Feria, en un cruce de calles, un automóvil de turismo chocó contra una trilevada, y resultó totalmente destruido. Las hermanas Juanita y Asunción Artola, hijas del director del Banco de Bilbao, una de las cuales conducía el coche, resultaron con heridas de mucha gravedad. También resultó con heridas leves María Luisa Landín, que las acompañaba.—(Cifra.)

tuviese éxito, poco importaría la suerte de Taegu y habría que pensar seriamente en la repetición del episodio de Dunkerque.

Varlos bañistas y una niña que cayó a un estanque, ahogados

En Telde (Las Palmas), cuando los jóvenes de veintidós y dieciséis años, Lorenzo y Manuel Suárez pretendieron bañarse sin saber nadar en un estanque de cuatro metros de profundidad, perecieron ahogados, ante el espanto de dos hermanos más pequeños, que impotentes para evitarlo presenciaron la tragedia.

En el río Tajo, y a su paso por Villarubia de Santiago, se bañaban varios amigos. Uno de ellos, Manuel Domingo Lorenzo, de veintidós años, desapareció en la corriente. Sus compañeros de natación intentaron salvarlo, pero sólo consiguieron extraerle ya cadáver.

Otra víctima por idénticas causas se ha registrado en el torrente Cornal, de Hospitalet, donde Antonio Pérez Menéndez murió ahogado al bañarse.

En Valle de Guerra (Santa Cruz de Tenerife) la niña de nueve años Adela Hernández pereció por inmersión al caer al estanque enclavado en una finca de su abuelo.

Muere al incendiarse las ropas impregnadas de gasolina

TORTOSA, 25.—En el pueblo

de Santa Bárbara, cuando el chófer Mauricio Falcón de treinta y seis años, llenaba un depósito de gasolina, se inflamó dicho líquido prendiéndole las llamas en las ropas. Sufrió tan gravísimas quemaduras que falleció a los pocos momentos.—(Cifra.)

Se supone que murieron asfixiados

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 25.—En la galería de alumbramiento de aguas denominada «Las Goteras», sita en la localidad de Vilaflor, se supone hayan muerto por asfixia los obreros Cano Martín, Francisco Fumero Fumero y Emilio Quijada, los dos primeros casados y el otro soltero. En la mañana de hoy penetraron en dicha galería para dedicarse a las faenas habituales, y como quiera que a las cuatro y media de la tarde no habían salido todavía, se hicieron las oportunas averiguaciones, comprobándose que no funcionaban las mangueras que suministran aire a dicha galería.

La duquesa de Windsor visitó San Sebastián

SAN SEBASTIAN, 25.—La duquesa de Windsor, acompañada de la marquesa de Portago, la señora de Martín Montes, la periodista norteamericana Elsa Marwell y varios amigos más, ha pasado el día de hoy en esta ciudad.

La duquesa, que está considerada como una de las tres damas más elegantes del mundo vestía traje amarillo con frunces en el talle y prendido un brillante en la solapa derecha; calzaba zapatos blancos de tacón y portaba un paraguas del mismo color y de largo puño.

Esta es la tercera vez que visita la ciudad y anunció que se propone venir de nuevo acompañada de su esposo.

La duquesa y sus acompañantes almorzaron en un céntrico restaurante. Elogió mucho un plato de paella a la valenciana y pidió vinos españoles. Al marchar dió la mano a la dueña y pagó el importe del almuerzo, que, servido a diez comensales, importó unas 1.400 pesetas.

Después de realizar compras en varias tiendas, a las ocho de la tarde emprendió el regreso a Biarritz.

Diez misioneros españoles, a Colombia

BARCELONA, 23.—A bordo del «Monte Albertia» han embarcado para Colombia diez misioneros capuchinos españoles que marchan a evangelizar a los indígenas de Caquetá y Putumayo, en las zonas interiores colombianas que hace cincuenta y dos años, cuando llegaron allí los primeros misioneros, estaban pobladas por tribus salvajes y que hoy son los territorios donde hay menos alfabetos. También los capuchinos han conseguido transformar la economía de ambas regiones, que hoy se ven cubiertas de huertas y antes eran terrenos selváticos. Algunos de los diez misioneros irán a misionar entre los jíbaros del Ecuador, que todavía ofrecen a sus ídolos sacrificios humanos.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

Truman ordena la incautación militar de los ferrocarriles

WASHINGTON, 25.—El Presidente Truman ha dispuesto la incautación de los ferrocarriles a partir de las cinco de la tarde —hora local— del domingo, con el fin de evitar la huelga ferroviaria nacional, anunciada para el lunes a las seis de la mañana, según informa la United Press.

La orden ejecutiva, firmada hoy, pone a los ferrocarriles bajo el control del Ejército. El presidente Truman ha dado a la publicidad una declaración, en la cual pide a los obreros ferroviarios en su totalidad que no abandonen sus labores.—EFE.

Monseñor Stepinac, gravemente enfermo en una cárcel yugoslava

VIENA, 25.—Noticias recibidas en esta capital y publicadas en la prensa dicen que el arzobispo yugoslavo, monseñor Stepinac, se encuentra gravemente enfermo en una cárcel de Yugoslavia. Se añade que sufre tuberculosis pulmonar y que el cuidado que recibe no es el adecuado a una dolencia tan grave. El prelado cumple una sentencia de dieciséis años de prisión.—EFE.

Objetos manufacturados en Eibar para el Caudillo

SAN SEBASTIAN.—Con ocasión de la visita que el martes, por la mañana, hizo S. E. el jefe del Estado, en el palacio de Ayete, el Ayuntamiento de Eibar, entregó al Caudillo una bicicleta, una máquina de coser y una plancha eléctrica, así como otros objetos peculiares de la industria eibarresa.

El Caudillo aceptó muy complacido los obsequios, y tuvo palabras de cálido elogio y felicitación para el pueblo y la industria de Eibar por su laboriosidad y por el constante progreso de su industria.

Cuento del sábado

La victoria de las rosas

Una mañana, Carmencilla se presentó con un ramo de rosas en casa de su vecina y amiga Marietta, la joven italiana esposa de Mr. James Lassoer, protestante inglés de los que parece que vienen a España con el intento de descatalizar a los españoles.

—¿Adónde va tan temprano con esas rosas tan bonitas? ¡Que aroma tan delicioso!—exclamó Marietta, mirando con embobamiento el hermoso ramo.

—Querida señora, mucho siento no poder ofrecérselas a usted; pero vengo con estas flores a pedir a usted tenga la bondad de guardármelas hasta que yo pueda venir a recogerlas—dijo Carmencilla.

—¿Tiene usted secretos para mí?—replicó con afabilísima sonrisa Marietta, mirando con aquellos sus negros y expresivos ojos italianos a su joven amiga, y añadió con exquisita dulzura:—¿No dice usted que la confianza es la señal cierta de la sinceridad y de la seguridad de los verdaderos afectos?

—Es verdad, no debo tener secretos para usted—dijo Carmencilla;—pero he de advertirle que no pensaba tenerlos, puesto que además me es ahora necesario ser con usted tan franca como siempre, porque si no tampoco usted podría servirme en lo que deseo pedirle. Si estuviese aquí don Jacobo, su marido de usted, no diría nada, porque como él critica nuestras costumbres, lo echaría a burlas, y que, aunque sólo fuera allá para sus adentros, yo también, sólo con pensar que se burlaba, o podía burlarse, padecería; pero usted me quiere mucho y además respeta las creencias santas... Pues bien, amiga mía, estas flores son para la Virgen del Carmen. Yo se las llevo todos los sábados, porque como usted sabe, estuve muy mala, eché sangre por la boca, y desde entonces hasta ahora he venido delicada de salud que hoy calgo, que mañana me levanto, y lo cierto es que todavía no me siento buena, cosa que procuro ocultar a mi pobre padre y a mi pobre tía, que se mueren de tristeza en cuanto creen que vuelvo a ponerme enferma, y por lo mismo no quiero que sepan que llevo flores a mi santísima madre la Virgen pura, que yo otra madre no he conocido; pues como digo, se figuran que lo hago porque tengo aprensión o porque me siento mala y para que la Virgen me punga bien; no piensan que una pone flores a la Virgen, y no sólo por pedirle algo, sino por el amor que una le tiene. Así es que esto de llevar las flores tengo que hacerlo casi siempre de manera que no se enteren ni mi padre ni mi tía, por eso he venido aquí a guardar este ramo hasta que pueda llevarse yo misma a la Virgen, y he venido también a pedir a usted un favor, y es, que si usted no tiene inconveniente...

—¿En qué? ¿en acompañarla a la iglesia? Ninguno. Felizmente añadió Marietta— desde que nos mudamos a esta casa, lejos de la oficina de mi marido, nadie me mira con prevención aquí; ignoran quién soy y no me oigo llamar la ingata, la protestante, como con mucha burla me decían en el barrio donde antes de venir a esta casa vivíamos. Yo, hija mía, no he recibido educación religiosa; mi padre, un emigrado italiano que murió en Londres, era librepensador, y nunca se cuidó de hablarme de esas cosas; para casarme con Mr. Lassoer ingresé en la secta protestante, pero lo mismo me hubiese hecho mahometana. Las opiniones de mi marido me aburren; confieso, a mi pesar, que no me agradan las enrevesadas teologías de esta gente, siempre metida en dudas y en continua diversidad de pareceres. Ahora

bien, Carmencilla, se me ocurre preguntar a usted qué espera usted de su Virgen y qué le pide usted en sus rezos.

—Nada, amiga mía; es decir, pido que me conceda aquello que Ella crea me conviene, ya la salud y la realización de mis deseos, ya la enfermedad y aun la muerte; sea lo que fuere lo que Ella me otorgue, confío, creo, espero que seguramente ha de ser para mí bien. Ella es mi madre celestial.

James era razonador, calculador, hombre que todo lo sometía al frío juicio de su inteligencia, y por esto la alegría espontánea y juvenil de Marietta era para Lassoer cosa inexplicable, y para explicársela, se entregaba a formar unos juicios y unas suposiciones tales, que al fin llenaban de dudas su ánimo, e hizo celo y suspicaz hasta el extremo de hacer desgraciada a la infeliz Marietta. Triste hallábase ésta cuando su vecina Carmencilla hubo de dejarle el ramo para que se le guardara, y Marietta, contemplando el hermoso haz de frescas rosas, dióse a pensar de un modo extraño, y como nunca ella había pensado:

¡Qué envidiable confianza, qué fe más pura tiene esa niña en su Santa Virgen—se decía Marietta; cree porque ama, y espera un bien; sea cual fuere, para ella siempre será un bien; no necesita de razonamientos sutiles ni de discursos pedantescos; ama, y porque ama vive dichosa y dispuesta lo mismo a la dicha que ella puede apreciar porque se refiere a la felicidad temporal, que a la ventura de la eterna vida en el cielo.

Esto se decía Marietta, y de la coloración delicadísima de las rosas, del perfume embriagador de aquel hermoso ramo parecía desprenderse un esplendor de belleza ideal, y que todas las rosas allí agrupadas hablaban con una elocuencia poderosa al alma, diciendo: Somos tributo de amor sacado de la tierra y ofrecido por un piadoso corazón a la Reina de los cielos; somos una oración manifestada en tintas y matices bellísimos, en aromas deliciosos; somos

algo de la poesía de la religión; somos un modo de fe; somos un mensaje significativo de una idea y de un sentimiento sublimes.

Más dijeron aquellas rosas que nosotros no podríamos traducir; lo que si nos es dado manifestar es que la fe de Carmencilla fué causa de que Marietta comprendiese que sin la fe no hay amor verdadero, y que la fe es la norma de la vida temporal, y la fe en Dios y en su Santísima Madre, la esperanza en la eterna felicidad, decir, que el amor es fe, y la fe, amor.

No fué sola Carmencilla al templo ni la Virgen tuvo aquel día un solo ramo, porque Marietta llevó el suyo, y meses después ésta y su marido eran bautizados y entraban en la Iglesia de Dios.

Las rosas de Carmencilla habían obtenido una gloriosa victoria.

J. Z.

Extravío gafas cerca plaza de toros. Gratificarán Chalet Sargento Elena. San Roque.

Estanislao Traba

ORDINARIO DE AVILA A MADRID Y VICEVERSA
Pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que ha trasladado sus avisos en Madrid, Paseo de la Florida número 23, bajo, izquierda, en lugar del número 9 de expresado Paseo en que venían recibiendo.

HERNIADOS

Nuestros aparatos se construyen exprofesamente para cada caso, pudiendo contener las hernias sea cual sea su tamaño (y aun las operadas y reproducidas), sin ocasionar la menor molestia para ningún trabajo, edad y movimiento. Ejerciendo la presión sin tirantes sino por medio de mecanismos graduables, según las necesidades de la hernia.

Recibimos en AVILA el día 1.º de septiembre en el Consultorio del doctor Ballesteros, calle Santo Tomás, 4. Horas de once a una. En PIEDRAHITA el día 2, Consultorio del doctor Peña (horas de diez a uno). En BARCO DE AVILA el día 2 (horas de cuatro a ocho). Consultorio del doctor Monje.

Gabinete Ortopédico de Eduardo Ramos, calle de Cervantes, 4. Madrid. (C. S. 5.700).

Señales apocalípticas

Gae un aerolito

AREADO (Minas Ceraes, Brasil).—Ha caído en las proximidades de esta ciudad, en el municipio de Nuestra Señora de Aparecida, un aerolito de proporciones gigantescas. Según las últimas informaciones, este aerolito tiene dimensiones mayores a las del que cayó en Bedengo, habiendo producido su caída una sacudida de tierra en un radio de 50 kilómetros. El Instituto de Tecnología Industrial del Estado de Minas ha ordenado la intervención del local.

SHILLONG (Assam).—Siete temblores de tierra, no muy intensos, han sacudido la localidad de Dooma, en el Alto Assam. Se sabe que han perecido diez obreros que se hallaban en unos jardines, como consecuencia de los terremotos.—EFE.

Tomaría en arriendo

cotos de caza, también compro caza salida veda, pagando buen precio.

AMADOR FELIPE
San Pablo, 26; SALAMANCA

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7 Teléfono 96
En el sorteo celebrado el día 25 de agosto de 1950, han resultado premiados los números siguientes:
Con 25 pesetas el número 668
Con 250 pesetas todos los números terminados en 68

Sección religiosa

Día 27. Domingo XIII después de Pentecostés —La Transverberación del Corazón de Santa Teresa de Jesús.—Santos José de Calasanz, Cesáreo, Juan; Eu'lalia y Margarita.

La misa y oficio divino son de domingo XIII después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Solamente se celebrarán Misas a las siete, siete y media, nueve y media y la conventual cantada a las diez. A otras horas o no la hay o no es seguro que la haya.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

San Pedro, a las ocho, nueve y diez la de catequesis.

Madres (San José, a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media.

San Antonio—Misas, los días aborables a las ocho y nueve, y los días festivos a las ocho y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve.

Real Monasterio de Santo Tomás. Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve, y diez.

La Santa.—Misas a las seis, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto

Magdalena, a las once.

Santo Tomás, misas a las cinco y a las doce de la mañana.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las NUEVE de la mañana.

La Transverberación

Monasterio de la Encarnación—Las Religiosas Carmelitas Descalzas, en unión de la Cofradía de la Transverberación y sus devotos, consagran solemnemente decenario a la Transverberación del Corazón de su Seráfica Madre y Patrona San

ta Teresa de Jesús, en la Capilla-Celda que habitó por espacio de veintisiete años y medio y donde recibió del cielo éste y otros insignes favores.

Fiesta principal. Por la mañana a las ocho, Misa de Comunión general en la capilla de la Transverberación. A las once, Misa solemne en el altar mayor, con sermón por el muy ilustre señor don Ricardo García, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral.

Por la tarde, a las siete y media exposición de S. D. M., estación, rosario, decena, plática por el reverendo padre prior de La Santa, y solemne reserva, terminando con la adoración de la reliquia.

A continuación se organizará la procesión para restituir la imagen a su iglesia de la Santa, que recorrerá las calles de costumbre.

Niño Jesús de Avila

San Antonio.—Termina la novena en honor del Milagroso Niño Jesús de Avila y la Virgen Niña, a las siete y media de la tarde.

Venerable Orden Tercera del Santo Domingo

Real Monasterio de Santo Tomás.—Celebra su función mensual la V. O. T. de Santo Domingo. Por la mañana a las siete y media, Misa de Comunión general en el altar del Sagrario. Por la tarde, a las seis y media, junta general de hermanos y hermanas en la sala de visitas. Acto seguido en la capilla de Santa Catalina exposición de S. D. M., estación, rosario y reserva.

Fiesta mensual de la Virgen Milagrosa

RR. PP. Paules.—Por la mañana a las nueve, Misa de Comunión general. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio mensual plática por el R. P. Aragón, bendición y reserva.

Día 28, Lunes.—Santos Agustín ob., dr.; Alejandro, Pelayo.

La misa y oficio divino son de San Agustín, con rito doble y color blanco.

San Agustín

Convento de Santa María de Gracia.—La Comunidad de Religiosas Agustinas de esta ciudad, tributan solemnes cultos a su gran Padre y Patriarca el exclarecido Doctor y brillante Lumbra de la Iglesia, San Agustín.

Por la mañana a las ocho, misa conventual que celebrará el excelentísimo señor Obispo de Avila. A las diez y media se cantará con solemnidad Misa propia en honor del Santo, con sermón que predicará don Francisco Rogero. Después de la misa se expondrá Su Divina Majestad, manifiesto hasta terminar la función.

Por la tarde, a las seis, se rezará la estación, procesión sacramental con visita de altares y reserva. Se celebran las Cuarenta Horas los días 28, 29 y 30, por la mañana a las ocho y media, y por la tarde a las seis.

La Transverberación

A las ocho de la mañana, solemne funeral por los hermanos y bienhechores difuntos, en la iglesia de la Santa.

AVICULTORES

Harinas de pescado, carne, hueso, alfalfa, conchilla. Viterminal. Aceite hígado bacalao. «Polvos Ponedores». Hijos de Abel González. Miguel Iscar, 14 Valladolid

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas. En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

ALMACENES **Siro Gay** ESTADOS UNIDOS AVILA

DESCUENTOS FIN TEMPORADA

- Medias 10 y 15 % Dto.
- Camisetas CABALLERO 10, 15 y 20 % Dto.
- Camisetas CABALLERO NIÑO 10, 15 y 20 % Dto.
- Lanas 10 % Dto.
- trajes baño 20 % Dto.
- Pijamas CABALLERO NIÑO 20 % Dto.
- Blusas SEÑORA 20 % Dto.
- Gafas 10 y 15 % Dto.
- Guantes malla 15 % Dto.
- Chaquetas SEÑORA 10 % Dto.
- Artículos afeitador 15 % Dto.
- Artículos piel CABALLERO 15 % Dto.
- Cinturones 15 % Dto.
- Perfumería 10 % Dto.
- abanicos y corbatas 20 % Dto.
- pañuelos mano 10 % Dto.
- Calcetines 10 y 15 % Dto.
- Artículos Viaje 15 y 25 % Dto.

COREA Y ASIA INFORMACION DEPORTIVA

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Matrícula gratuita

Los alumnos que deseen obtener la gratuidad en el curso 1950-51 y en cualquiera clase de enseñanza, habrán de solicitarla en instancia firmada por ellos mismos y reintegrada con 1,55 pesetas, haciendo constar la puntuación obtenida como nota media en el curso anterior y el caso que les comprende de los cuatro admitidos por la Ley de Enseñanza Media, bien entendido que han de señalar la convocatoria a que ha de aplicarse, puesto que con arreglo a esa Ley no ha de haber ningún plazo más para solicitar este beneficio en todo el año, siendo inútiles las alegaciones que se produzcan.

En el primero de los casos, huérfanos de guerra, se acompañará certificación reintegrada del Registro Civil en que conste el motivo de la defunción del padre; en el segundo, escasez de recursos, declaración jurada y reintegrada del padre o representante legal señalando los ingresos económicos y cargas familiares, avalándola dos testigos que indiquen su profesión y domicilio; en el tercero, familias numerosas reconocidas de segunda categoría o de Honor, certificación literal del título expedida por la Alcaldía y de la tarjeta de renovación si procede o el original que se devuelve una vez anotado; en el cuarto, hijos de funcionarios del Ministerio de Educación Nacional, certificado del jefe administrativo de quien dependa el padre y, si se trata de la madre, declaración jurada con el nombre del cabeza de familia, su profesión e ingresos.

A los beneficios de Familias Numerosas de 2.ª (los de 1.ª no lo necesitan, por cuanto sus matrículas no entran en el cómputo de gratuitas y se les hace la reducción en el acto de matricularse) se les advierte tengan muy presente la obligación de ajustarse a estas normas, pues están sujetos a plazo y porcentaje por la Ley de Protección Escolar que es posterior a la especial suya, perdiendo su derecho si no lo hacen valer a tiempo, aunque tengan asignaturas pendientes de examen, ya que las no aprobadas han de pagar por la tasa ordinaria. La misma advertencia se hace a los afectados por la Ley de Enseñanza Primaria, a la que por falta de reglamentación se aplican las disposiciones similares.

Las peticiones se presentarán en Secretaría, de once a trece horas, cualquier día laborable de la primera quincena de septiembre, refiriéndose al Instituto únicamente, pues se ha autorizado a los Colegios reconocidos para que admitan directamente la documentación de sus alumnos.

Los aprobados de ingreso en junio o matriculados para septiembre pueden solicitar la gratuidad del primer curso en la misma forma y plazo; los que quieran someterse a examen de amputación para Honor necesitan sólo la instancia y ya se anunciará el día en que han de presentarla.

En justificación del aprovechamiento que exigen las disposiciones vigentes, no se cursarán instancias de alumnos con calificación inferior a en junio o con nota media que no llegue a seis puntos.

Antes del 20 de septiembre y en el tablón de anuncios se harán públicos los nombres de los agraciados con matrícula gratuita y de Honor (excepto ingresos), siendo indispensable que la formalicen en Secretaría hasta final de dicho mes, mediante instancia en modelo oficial y pago de reintegros, formalización y Escuela del Hogar para enseñanza oficial, y en sus respectivos Colegios para colegiada y privada, perdiendo de otro modo el beneficio concedido. Los de no oficial no colegiada, en el mes de mayo y todos han de presentar en el momento de la inscripción su Libro escolar. Estas advertencias convienen en absoluto a los becarios.

El director, M. C. Alvarez Querol.

La guerra de Corea nos hace reconocer sin duda esta afirmación: que Rusia y Estados Unidos se encuentran en guerra, en una guerra larga, de expectación, de nervios, en una guerra constante que será de fuego en cuanto la tentativa de la primera no sea aceptada por el segundo. Una guerra que abarca todos los continentes, pero que hoy principalmente se centra en Asia.

Rusia sabe bien que el único imperialismo que debate la supremacía mundial es el suyo, y por estas mismas razones hace creer lo contrario. Conoce demasiado que los Estados Unidos aceptan la situación tal como se presenta, pero tal pensar, aunque le da una seguridad completa, y una autonomía amplia, no le satisface. Y así, quien consiguió en una oportuna y cobarde declaración de guerra Manchuria, la Corea del Norte, y las islas Sahjalín, hace y quiere que sea sabido por los pueblos asiáticos que Estados Unidos, que derrotó al Japón, la más fatal amenaza de Asia, que ha elevado el nivel industrial de oriente, y ha constituido un intercambio de valores filosóficos entre Asia y occidente en un plano de igualdad cristiana, sea tenido como genio del mal, símbolo de la supremacía criminal de los blancos, y exponente del imperialismo capitalista.

Para ello y por la oportunidad que le prestó la caída del imperio nipón, trastoca su imperialismo en mesiánica redención de los pueblos amarillos oprimidos por el «capitalismo reaccionario» y el despotismo yanqui; mecaniza con el slogan de tales ideas la mente de estos pueblos, constituyendo de esta forma un gigantesco desdoblamiento de personalidad, una especie de naciones marionetas, que le sirven con su sangre y con su dolor para, por el pretexto de la destrucción de los «regímenes caducos» llevarlas a una guerra dura e interminable con los Estados Unidos, y, de esta forma esperar la gran ocasión intacta y preparada. Manchuria fué el foco desde donde se conquistó China; Corea del Norte desde donde se quiere conquistar la del Sur.

Se dirá que estas guerras nada tienen que ver con la URSS, que son únicamente civiles, pero esto no es cierto, y aquí está indudablemente la ventaja de Rusia: ella ha invadido tales pueblos, ha volcado las constituciones según el paradigma de su utopía, les ha ofrecido normas distintas de vida, ha instruido sus ejércitos, y ha impuesto una formación materialista y de odio hacia occidente a sus juventudes; y cuando todo está hecho, dice: los asuntos nacionales son exclusivos de la propia nación.

Pues bien; si los EE. UU. forman ese compacto bloque imperialista, ¿cómo no preparan a los Gobiernos amigos en idéntica forma ya que ellos tuvieron ocasión de gobernar tales países después del triunfo sobre el Japón que les dió una guerra heroica y larga? Esto desgraciadamente no ha sucedido, pero dentro del mal, es la señal inequívoca de que los deseos de los Estados Unidos son nobles, y de que han respetado la libertad de esos pueblos.

Y ahora preguntamos ¿cómo la República popular china y la del norte de Corea, han derrotado tan estrepitosamente a la China de Chiang, y a la Corea de Rhema See? Pues bien; sobre esto parece que no puede haber vacilación, porque esos regímenes están caducos, pertenecen a otro siglo y su constitución no es eficaz para contener al comunismo. Por esto Rusia aprovecha tales ocasiones, y plantea una guerra donde el triunfo es seguro.

Ante tal estado de cosas Estados Unidos deben responder ayudando a tales regímenes vacilantes, deben constituirse en defen-

sores de ellos, y ello, además de traer la enemiga de gran parte de la masa, les hace aparecer como imperialistas e invasores, lo que refuerza el fanatismo, fanatismo que sin saberlo lucha a favor del más ambicioso imperialismo que nunca amenazó a Asia.

Corea ha significado para los rusos una Checoeslovaquia de oriente, una cabeza de puente para el Japón, y el comienzo de una guerra de desgaste, donde el gran conjunto de los amarillos presentaría el embate al imperialismo blanco de los Estados Unidos y de los regímenes tradicionales. En una palabra: el comienzo de una devastadora guerra que abarcaría China, Indochina, Birmania, el Tibet y la India.

Así puestas las cosas, hay que reconocer que la situación es grave, y para atajarla, solo hay un remedio, el hacer conocer por ahora a esos pueblos, que la supremacía de los Estados Unidos es incuestionable, que sus aliados deben ser respetados, y que no puede permitirse en manera alguna que el conflicto de Corea se extienda más allá de Corea misma.

Mas los americanos conocen que aunque la guerra de Corea se ultime, otras tantas guerras de Corea esperan. Para evitar ello, deben por todos los medios contrarrestar militarmente las fuerzas que China o la U. R. S. S. puedan irradiar a otros puntos de emergencia; después hacer surgir una distinta mentalidad política en esos pueblos; a la par que deben industrializarlos y mejorar su nivel de vida, y más tarde retirar se, y dejar a los asiáticos lo que les es propio. Ello les demostrará que no fueron paladines del dolor ni de la esclavitud, ni defensores del despotismo secular de Oriente.

Ello supondrá una lucha incesante, una lucha contra dos potencias terribles, una guerra costosa en hombres y terriblemente desgastadora en lo económico; una lucha que será todo sacrificio para los Estados Unidos y tal vez su ruina. Pero la suerte está echada: o Estados Unidos intervienen decididamente en Asia, o Asia es comunista en un plazo de diez años y ello supondría la agonía de América. Así pues se debe frenar esa avalancha, pero con ello se tiene poco conseguido; se deben salvar los valores del espíritu tradicional de Oriente, acrecentar los materiales, educar de otra forma y con más respeto hacia todos los hombres a los dirigentes amarillos, deben hacerse responsables de sus acciones a la gran masa, debe estructurarse un nuevo orden.

Así, lo negativo, lo que se ocultó entre comunismo y nueva democracia, entre anticapitalismo y rescate de libertades, será visto como lo que es, como el engaño más miserable que unos hombres impusieron a una masa harapienta, ésta a una nación desesperada, esta nación a un continente desgraciado; en una palabra: será visto qué fuerza tiene la locura de los hombres.

Podrá la razón ser fuerte, luchar en los mismos hombres comunistas, en los mismos pueblos de Asia de que sus tentativas son su propia esclavitud? Tendrán que tener estas ideas la fuerza material de otros pueblos y su apoyo? ¿Podrá la desesperación ceder ante la serena construcción del espíritu? ¿Podrán reconocer los hombres la autodestrucción de sus mismas acciones, su negación y su engaño? ¿Podrá la libertad ser tan fuerte como el hambre y la mentira?

José Córdoba

¿La Tercera División va a ser decapitada?

La circular número 4 dice: PARA LA TEMPORADA 1951-52.—La próxima temporada no se admitirán licencias de jugadores, si antes no se presenta la del entrenador con el título correspondiente.

Asimismo se hace saber que para entonces desaparecerá la Tercera División advirtiéndose a los Clubs que todas las categorías sufrirán variaciones y reajustes pendientes de los clubs que este año militen en la Tercera, la clasificación que obtengan los regionales esta temporada, así como el de poseer campo propio, etc, etc.

Está visto que en las alturas la han tomado con la Tercera División y que se han empeñado en borrarla del mapa futbolístico español contra viento y marea, ya que los clubs que militan en esta categoría y las localidades que les albergan, están muy satisfechos con ella.

Son ya varias las intenciones

que se han hecho para que desaparezca y escasa también la ayuda que se presta a los clubs para ver si se disuelven por sí solos; pero como resulta que todos los años, por arte milagroso, resucitan de sus propias cenizas, se les quiere dar de una vez la puntilla con el anuncio anticipado de la circular transcrita. Ello quita de antemano interés al próximo torneo ya que sólo valdrá la clasificación de cabeza... para los que tengan medios de militar en Segunda; pero la cola va a traer a los equipos sin cuidado, porque aparte la honrilla, lo mismo da ser el último que el tercero del grupo.

Pero procuremos huir de los últimos lugares por si las moscas y en su día colaboremos en la ofensiva que todos los años se organiza para que la simpática Tercera División subsista. ¿Por qué no procurar arreglar el asunto de las primas de fichajes?

La etapa Pamplona-Zaragoza, de la Vuelta Ciclista a España, fué ayer un triunfo de Bernardo Capó

TUDELA 25.—Llegaron de Pamplona los treinta corredores que continúan la Vuelta Ciclista a España, después de cubrir «contra reloj» la primera fase de la novena etapa, Pamplona Zaragoza. Número público estacionado en la meta, establecida en la carretera de Zaragoza, a la salida de la ciudad, les tributó cariñosísimo recibimiento.

La clasificación de esta media etapa establece en los primeros puestos el siguiente orden:

- 1, Bernardo Capó, en 2, 29, 06, velocidad media, 37,04 kilómetros;
 - 2, Ridoñi, 2, 32, 11;
 - 3, Senén Mesa, 2, 33, 14;
 - 4, Andrés Trobat, 2, 34, 02;
 - 5, José Serra, 2, 35, 29.
- A continuación fueron llegando otros corredores, entre ellos Manuel Rodríguez, que invirtió 2, 39, 25; Emilio Rodríguez, 2, 40, 35 y Loroño, 2, 50, 52.

ZARAGOZA 25.—Desde Tudela a Zaragoza, la media etapa en línea, de 83 kilómetros, tuvo un desarrollo normal, siendo los co-

rredores más distinguidos Evens, que escapó a la salida de Tudela, Capó y Bernardo Ruiz. Este se lanzó rápido tras del belga y logró rebasarlo, y de esta forma entró el primero en la meta de Zaragoza, en 2, 40, 48, seguido de Evens, en 2, 46, 07; Serra, 2, 52, 10, y un pelotón con el resto de los corredores, en 2, 54, 01.

Después de esta etapa, Emilio Rodríguez continúa al frente de la clasificación general, con 49, 50, 46, seguido de Capó, Manolo Rodríguez, Serra, Bernardo Ruiz, Ridoñi, Drei y Senén Mesa.

Campeonatos de tenis de "La Peña"

Resultados de los partidos del día 24:

Campeonato dobles caballeros. (Semifinal).—P. Capote y A. Laserna vencen a J. Leirado y R. González de Vega por (6 3) (2 6) (7 5).

Handicap simples caballeros.—J. M. de la Peña vence a J. Márquez por (6 1) (6 4).

Handicap simples damas.—Señorita Paloma Meneses vence a señorita Toni Picón por (6 3) (6 1); señorita Paloma Meneses vence a señorita M. T. San Román por (6 1) (6 1); señorita Tere San Román vence a señorita Jesu Represa por (6 5) (5 6) (6 4); señorita Angelina Muñoz vence a señorita Mari Cruz Rodríguez por (6 4) (6 2).

Resultados de los partidos jugados el día 25:

Individual caballeros (semifinal).—P. Carda vence a J. María Leirado por (6 4) (6 2).

Handicap individual caballeros.—R. González de Vega vence a G. Corrales por (6 2) (6 1); P. Capote vence a R. González de Vega por (6 4) (6 5); J. María Moheda no vence a A. Laserna por (6-3) (6 1).

Handicap individual señoritas.—Señorita A. Muñoz vence a señorita P. M. Goñi por (6-3) (6-2).

Semifinal.—Señorita A. Muñoz vence a señorita L. Muñoz por (6 3) (6 3).

Campeonato parejas mixtas (semifinal).—Señorita P. Meneses y A. Laserna vencen a señorita O. Millán y J. María Leirado por (6 3) (6 3).

Huevos abundantes pondrán sus gallinas dándoles

GALLIOL FARMACIAS Y DROGUERIAS

Noticiario Católico

Monjes constructores

Quince monjes componentes de la Congregación Olivetana, establecidos en las inmediaciones de Londres desde hace tres lustros, construyen en la actualidad un monasterio. La Iglesia del mismo será de tipo muy moderno, con unas cuatrocientas ventanas y sin columnas con el fin de que el altar se vea desde todos los puntos. Con ayuda de una comunidad de monjas benedictinas han creado un movimiento litúrgico y social denominado «Vita et Pax», que tiende a utilizar cuanto hay de bueno en la época moderna, a fin de reedificar la sociedad sobre bases felices, pacíficas y cristianas.

«Por ahora no tendremos paz»

En un llamamiento dirigido al clero de su diócesis el Arzobispo norteamericano Monseñor Cushing, de Boston, dice que son necesarios sacerdotes castrenses voluntarios en las fuerzas armadas, y agrega que es de la opinión de que no habrá paz en el mundo en el tiempo que le queda a la generación actual.

Los Obispos sólo son recibidos por cinco minutos

Su Santidad el Papa se halla tan atareado con las actividades que le proporciona el Año Santo que ha tenido que limitar a cinco minutos las audiencias que concede a los Arzobispos y Obispos. El Obispo Monseñor Mulloy que recientemente marchó a Roma al frente de una peregrinación, ha confirmado esta limitación de tiempo en las audiencias.

la amistad anglo-española

El periódico «Catholic Times» habla en un comentario que la formación en la Gran Bretaña de un grupo pro-amistad anglo-española constituye un asunto de envergadura y encomiable, vista la reacción favorable que ha tenido en las diferentes esferas de la vida

inglesa, a la vista del propósito principal del movimiento citado de trabajar por el reconocimiento oficial de España como miembro de la familia de las naciones occidentales.

Nuevos sellos vaticanos

Se están imprimiendo nuevos sellos postales por el Vaticano para celebrar el primer centenario de la Guardia Palatina.

Donativos pro-construcción del nuevo Seminario

(Continuación)

- Tornadizos de Avila, escuelas, 14 pesetas; Solana de Rioalmar, ídem, 14,35; Muñozancho, ídem, 11; Avila, don Norberto García, 10; Piedralaves, aportación del Ayuntamiento de 30 metros cúbicos de madera; El Gordo, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 50; Aveinte, escuelas, 27,10; Santibáñez de Béjar, ídem, 73,30; un anejo de Santa María de los Caballeros, ídem, 25; Puente del Congosto, ídem, 18; Parral, escuela de niños, 32,40; Villanueva del Campillo, escuela de niñas, 134; Losar del Barco, escuela de niños, 25; Navahombela, don Salvador Marcos, 10; Salobral, colecta, 106; ídem, Ayuntamiento, 50; Hoyo de Pinares, colecta de (noviembre de 1949 a marzo de 1950), 461,20; ídem, don Timoteo Gallego, 100.

Avila, Escuela Graduada de niños aneja a la del Magisterio, 850 pesetas; ídem, don José Rodríguez,

suscripción de febrero, 5; ídem, don Lorenzo Ortege, suscripción de febrero, 5; ídem, Fiscalía Provincial de Tasas, 674; Santo Tomás de Zabarcos, colecta de enero, febrero y marzo, 55; ídem, un donante, 50; ídem, un donante, 2; ídem, don Bernardino Cerezano, 15; ídem, doña Bibiana Jiménez, 25; ídem, doña María Garcinuño, 9; ídem, don Salvador García, 12; ídem, don Catalino Hernando, 100; ídem, don Manuel Martín, 30; ídem, don Santos Hernando, 25; ídem, don Crescencio Martín, 6; ídem, Hijas de María, 25; Palacios de Goda, colectas, 454 40; ídem, señor cura económico, 125; Hongullana, colectas, 61'60.

(Continuará)

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna, perfeccionada. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L. Ingenieros. LOGROÑO

MATERIAL ELECTRICO — MOTORES Y GRUPOS A. E. G. RICARDO RICO NIETO

Instalaciones y montajes. Presupuestos gratis. Radio «Philips». Lámparas «Osram». Efectuamos trabajos para Avila y otras localidades. Descuentos a electricistas. — Larreta, 3. Teléfono 605. AVILA

Pabellón ALMANZOR

Mañana es en San Antonio la fiesta del Santo Niño Jesús de Avila y de la Virgen Niña, cuya novena viene celebrando con esplendor tradicional los Reverendos Padres Franciscanos. Los solemnes cultos que tendrán lugar con tal motivo van reseñados en la Sección Religiosa del presente número. Mas aquí conviene destacar el llamamiento que a los niños avileños dirige su Patrono titular



El Santo Niño Jesús de Avila

“Venid a Mí...”

Sucesos en la provincia

Detenido por robo

EL BARRACO. — La Guardia Civil ha detenido y puesto a disposición del señor juez de Paz, de San Juan de la Nava, al vecino de esta última localidad, Máximo Hernández Fernández, autor, convicto y confeso, del hurto de una banana de uvas que transportaba un camión, en el momento en que iba en marcha y cuyo dueño se ignora.

También se le considera presunto autor del robo de un bulto con varios efectos y otra banana de uvas, de otro camión, propiedad de un vecino de San Martín de Valdeiglesias. Con el individuo en cuestión, ha sido presentado también al señor juez, el joven de

16 años, Gonzalo Díaz Zazo, cómplice del primero.

Detenido por hurto de dos reses lanaras

CRESPOS. — A la Guardia Civil se presentó el vecino de esta localidad Isidoro Blázquez Sánchez de 44 años, denunciando que, de un rebano que encerraba en una finca de su convecino Bernardo Pérez de la Iglesia le habían sustraído una oveja y una cordera, ignorando quién pudiera ser el autor del hecho.

Las pesquisas de la Benemérita dieron por resultado la detención del vecino de Chaherreros, José González González, de 57 años, quien se confesó autor del hurto mencionado.

Numerosas denuncias por infracción a la Ley de Descanso dominical

CRESPOS. — Trabajando en varios huertos y en día de domingo «fiesta de guardar» fueron sorprendidos y denunciados los vecinos de esta localidad siguientes: Apolinar García Gutiérrez, Eorri que Alonso, Faustino Vegas, Victoriano Hernández, Cecilio Alonso, Jerónimo Zazo, Ángela García Martín, Eugenio Martín Gil, Vidal Alonso, Faustino Martín, Aurea Alonso, Benigno Blázquez, Elisa Alonso Jiménez, Jesús Moreno, Alejandro Ruiz y Justino López.

Señora, sus gallinas ¿están tristes? ¿ponen poco? délas **AVE-SANIL**



INSECTICIDA 22

soluciona el problema de destruir los insectos ómota y eficazmente.

Avila, hace medio siglo

Se encuentra enferma de gravedad la señorita Antonia Sastre, hija de nuestro buen amigo, don Celedonio.

—Según noticias de Arévalo, se celebró en la iglesia de Santo Domingo de Silos, de dicha ciudad, la función religiosa que la antigua Hermandad de San Roque, fundada en el año 1581, dedica a este glorioso Santo, pronunciando un sermón don Genaro Gutiérrez.

—Ayer salió para el balneario de Caldas de Besaya el diputado provincial por Cebrenos, don Vicente Varas.

—Los señores marqueses de Casa Muñoz organizaron ayer tarde una suculenta merienda en obsequio del general Polavieja y familia. La gira se verificó a «Palenciana», dehesa de la propiedad de nuestros distinguidos convecinos.

—Algunos comerciantes de esta ciudad están organizando una becerrada que se celebrará en los primeros días del próximo septiembre.

—Se encuentra mejorado de las heridas que sufrió en la cogida de que fué objeto en la becerrada última de «El Gran Pensamiento», nuestro buen amigo don Carlos Argüello.

—Por regla general, la recolección de cereales en el partido de Arévalo, ha dado el resultado siguiente: Trigo, regular; centeno, mala; cebada, buena; y algarrobos, regular.

—Han regresado de Caldas de Oviedo don Isabelo Sánchez y don Juan de la Cruz Rovina.

—En la Casa Consistorial de Navalperal de Pinares se va a celebrar la subasta para la construcción de un edificio destinado a escuelas de ambos sexos y habitaciones para los profesores, bajo el tipo de 16.066 pesetas.

LEGUMBRES SECAS

representaría. Apart. 257. Bilbao.

SE VENDEN mesas para escuela. Razón: Farmacia Gutiérrez Plaza de la Victoria.

SE VENDEN dos hotelitos, construcción sólida y esmerada; con llave en mano. Razón, Teófilo Herrero. Travesía del Pocillo, 1.

ALMONEDA en Las Gordillas. Razón, la Demandadera. Horas de 11 a 1 y de 6 a 7.

20 años menos en 15 minutos!

TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO
—CARASA—



UNA BUENA ASISTENCIA EN UN MODERNO SANATORIO

DIRECCION: DR. TEJERINA
Habitaciones individuales para operados y acompañantes.—Departamento de operaciones.—Sala de operaciones sépticas.—Transfusión sanguínea.—Oxigenoterapia y carbonoterapia.—Onda corta.—Rayos X, fijo y portátil.—Laboratorio. Publicidad «AVILA».

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes de Avila

NOTA

Se pone en conocimiento del público que en esta Delegación puede proveerse de todos los impresos necesarios para la tramitación de Reservas de Cereales Panificables, de acuerdo con la Circular número 746 de la Comisaría General de Abastecimientos.

El gobernador civil, **David Herrero Lozano**.

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la próxima semana:

Sacerdote, don Juan Carrero.
Señores: Doña Adelaida Morán; don Mariano Muñoz Rogero; doña Josefa Muñoz Vaquero; señor presidente de la Mutualidad Industrial y Mercantil de Avila; don Luis Medina López; don Nicasio Muñoz Cortazar; don Elías Martín Arribas; doña Eloísa Martín.

Donativos recibidos

Excelentísima señora duquesa de Valencia, para la comida del día de su fiesta onomástica, 300 pesetas; un veraneante, 50.

Pastos para cabras

Arriéndanse para unas 200 cabezas, de Septiembre a Abril. Para informes a **HIPOLITO SUAREZ GUERRA**, Procurador. Larrata número 1. Avila.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: María del Rosario Moreno González, en Duque de Alba 14, y Juan Campos Pérez, en el Hospital Provincial.

Matrimonio: Julián Batalla Velázquez con Mercedes Fernández Velázquez, en San Vicente.

Defunciones: María de la Fuente Sánchez, de 75 años, en San Juan de la Cruz 3, y Teresa Yusté Yusté, de 16 años, en el Hospital Provincial.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

Ecos de Sociedad

De días

Pasado mañana, lunes, celebran sus días la señorita Covadonga Rueda Torrejón; señora de don José Luis Artigas; don Agustín Hernández, jefe del Centro Telefónico, y el señor Laserna.

Viajeros

Acompañado de su señora madre, que se halla en delicado estado de salud, ha salido para Zamora don José Muñoz, beneficiario sochantre de esta S. A. I. Catedral, quien por nuestro conducto se despide de sus amistades, en la imposibilidad de hacerlo personalmente.

Aniversarios

Se cumple el primer aniversario del fallecimiento de doña Petra Sánchez Cenalmor. Por el eterno descanso de su alma, se ha celebrado esta mañana solemne funeral, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol.

Reiteramos nuestro sentimiento a su viudo, don Manuel Fernández Martín, procurador de esta ciudad, y demás familia de esta finada señora.

MEDIAS DE CRISTAL «CLIPER»
Venta a plazos sin aumento.
GUTIERREZ, Isaac Peral 11.

PUBLICACIONES

Hemos recibido el número 43 de la revista «Trenes», dedicado a San Sebastián y que edita la R. E. N. F. E. Se trata de un alarde editorial con magnífica portada y una colección de fotografías relacionadas con el verano en las costas guipuzcoanas, realmente admirables, siendo escogido el texto que las acompaña.

Agradecemos el envío y felicitamos a la entidad editora por el acierto en la confección de este número.

Hermandad Sindical Local de Labradores y Ganaderos de Avila

Cupos forzosos

Se pone en conocimiento de todos los productores de este término municipal que se halla expuesto en el tablón de anuncios de esta Hermandad para su conocimiento y efectos consiguientes la distribución del cupo forzoso de trigo y centeno con expresión del excedente.

El Jefe de la Hermandad

Toros en Casavieja

Luis Poláez cortó cuatro orejas y rabo

CASAVIEJA. — Durante los días de ayer 24 y ayer 25, se han celebrado en esta localidad animadas corridas, con ganado de Sánchez Monge, que sirvió ejemplares muy superiores.

La animación fué muy notable y actuaron de espadas Luis Poláez, que cortó cuatro orejas y rabo en afortunadas intervenciones; Iglesias que, con menos suerte, estuvo regular, y Artia, que fué muy ovacionado.

Después de la velada Pro-Seminario

Al hablar ayer de las veladas celebradas en nuestro Teatro Principal, a beneficio de la campaña Pro-Seminario, omitimos el nombre de las niñas María Teresa Fernández Revilla, María Teresa Familiar y María Asunción Ríoyo que actuaron en «La Cenicienta Azul» con gran acierto siendo en unión de todo el conjunto infantil del primer cuadro, muy aplaudidas. También se omitió a la señorita Lolí Cillán que desempeñó un papel importantísimo.

Y a propósito de omisiones hemos de hacer destacar ahora que el vals titulado «Ensayo», original de la prestigiosa profesora y concertista de piano doña Anita Claret, fué objeto de grandes elogios, ya que se trata de una de las obras más acopiadas al conjunto escénico de danzas, y que tanto por su línea melódica, como por la delicadeza en los trazos, y por haber sido compuesta exproso para estas veladas, tiene el mayor valor y mérito. Fué muy aplaudido y se repitió por tarde y noche, juntamente con el «Minuto» de Bocherini y la «Gioconda».

La Comisión organizadora insiste también en repetir su agradecimiento a su excelencia nuestro reverendísimo Prelado por su asistencia al acto y a cuantos dieron facilidades para el éxito del mismo.

También nos dice la Comisión que lamenta no haber estado todo lo acertada en la distribución de las localidades, ya que dicha distribución fué hecha muy precipitadamente.

Como se precisa hacer la rendición de cuentas el próximo lunes, la Comisión ruega a los señores que hayan recibido localidades y no las hayan abonado, lo hagan en ese día o mañana domingo en los establecimientos de la Flor de Castilla, Viuda de Félix Grande y Librería Católica, bien entendido que de no hacerlo se habrá de visitarles para efectuar el cobro.

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

PASEO DE LA ENCARNACION
Carrera del Comercio. — AVILA

SERVICIO

Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 27 0.

Mínima, 11 5.

Del momento (seis y media de la tarde), 25 0

Viento Norte, 8 kilómetros por hora.

En Herradón-La Cañada

Gran Feria de Ganados los días 28, 29 y 30 de agosto

Ferial: Próximo a la estación

ULTIMOS DIAS DE RESTOS

ZAPATOS CASI GRATIS

“El Cañón”

Vea nuestros escaparates mañana domingo